

Verbandsschule Faulbach – Grundschule & Mittelschule

Flexible Grundschule – Inklusionsschule – Sinus-Modellschule
Berufsorientierung – Jugendsozialarbeit – Ganztagschule



Verbandsschule Faulbach · Speckspitze 12a · 97906 Faulbach

An unsere Eltern der
Grund- und Mittelschule

Ihre Zeichen/
Ihre Nachricht

Sachbearbeiter/in
Unsere Zeichen
Axel Keppler
ak/vsf

Telefon
E-Mail
09392 93351
rektor@vsfaulbach.de

Datum
03.01.2018

Neujahrswünsche und Ankündigungen für 2018

Liebe Eltern,

zuerst wünsche ich Ihnen alles erdenklich Gute für das neue Kalenderjahr 2018 und hoffe, dass Sie sich in den Weihnachtsferien gut erholen konnten.

Leider wurde kurz vor Weihnachten unser Antrag auf MODUS-Status in München negativ beschieden.

Hier nun einige wichtige Ankündigungen, damit Sie diese schon langfristig einplanen können:

- Für unsere **Grundschüler** gastiert am Donnerstag, 25. Januar 2018 zum wiederholten Male das Nimmerland-Theater in der Schulturnhalle, diesmal mit dem Stück „Hexe Huckla“. Bitte geben Sie bis Montag, 22. Januar 2018 Ihrem Kind 5 Euro in die Schule mit.
- Der Medienelternabend für unsere Grundschule findet am Donnerstag, 8. Februar 2018 um 19 Uhr in der Aula statt. Der medienpädagogisch-informationstechnische Berater (MIB) des Landkreises MIL, Herr Felix Behl, referiert mit dem Thema „Jugendmedienschutz in der Familie – sicher in der digitalen Welt“. Eingeladen sind Eltern und Kinder.
- Für unsere Mittelschüler/innen und deren Eltern veranstalten wir ebenfalls mit Herrn Behl einen Medienabend zum Thema „Internet & Smartphone – sicher in der digitalen Welt“ am Donnerstag, 1. März 2018 um 19 Uhr in der Aula.
- Am Dienstag, 20. März 2018 findet von 14 – 16 Uhr erstmals ein „Tag der Offenen Tür“ für die 4. JG der GS Dorfprozelten und Faulbach, sowie der generationsübergreifende Nachmittag „Jung & Alt“ in unserem Schulhaus statt.
- Der Sponsorenlauf findet dieses Jahr am Freitag, 11. Mai 2018 statt. Alle begeisterten Läufer/innen (Eltern, Freunde, Verwandte) sind herzlich willkommen ihre Runden mit Schüler/innen und Lehrer/innen zu drehen.
- Im Frühjahr/Sommer 2018 beginnen die ersten Bauabschnitte im Rahmen der energetischen Sanierung mit Barrierefreiheit in unserem Schulhaus. Nähere Informationen werden in Kürze folgen.

Für 2018 wünsche ich mir auch weiterhin eine vertrauensvolle und gewinnbringende Zusammenarbeit mit Ihnen und verbleibe

Mit freundlichen Grüßen

Axel Keppler, Rektor